



Compte-rendu de l'AG du 27/01/2024

Présents :

27 personnes

dont les co-présidents : Alain Franchet, Agnès Jalenques, Jean Jacques Hirigoyen, Nadine Martinez, Agathe Laidet et Philippe Minois excusé

Présentation et approbation du rapport moral et du rapport d'activité

Cette année, une présentation originale a été faite sous forme d'ateliers : visite du musée des actions menées par Recycl'Arte en 2023. Des photos étaient accrochées dans une galerie et les adhérents présents ont pu avoir une visite commentée par Agathe, costumée pour l'occasion, et poser leurs questions. Gautier animait quant à lui un jeu quizz avec un bilan chiffré des actions. Suite à ces animations, un vote est fait : approbation à l'unanimité des rapports moral et d'activités. Questions/ réponses.

Approbation du bilan financier 2023, du compte de résultat 2023 et présentation du budget prévisionnel 2024

Brigitte, nouvelle comptable bénévole (comptable retraitée) qui a travaillé sur les documents comptable présentés en AG avec Martine (qui a été comptable bénévole de notre association pendant 5 ans), présente le bilan et le compte de résultat 2023. Approuvés à l'unanimité par l'Assemblée.

Claire présente le budget prévisionnel 2024 et informe que pour la première fois il est légèrement inférieur au compte de résultat, ce qui correspond à une légère décroissance de l'activité, souhaitée par les salariés. Nous stabilisons le niveau d'activité et les recettes. Les partenariats sont nombreux et durables.

Projets à venir

Claire animait un atelier « les 6 chapeaux » pour faire participer les adhérents sur les prochaines actions prévues et collecter leurs idées et points de vue. Il s'agissait de penser ensemble :

- les 10 ans de l'association qui auront lieu en 2024 (voir compte-rendu plus bas)
- l'organisation de voyages à vélo en 2023/2024 (voir compte-rendu plus bas)

Les motivés étaient également invités à s'inscrire dans des groupes d'organisation pour ces futurs événements.

Renouvellement de la Collégiale

La collégiale est composée de co-présidents choisis par cooptation, dont jusqu'à un quart peuvent être salarié de l'association.

La collégiale était composée de 6 co-présidents : Alain Franchet, Agnès Jalenques, Jean Jacques Hirigoyen, Nadine Martinez, Agathe Laidet et Philippe Minois (absent ce jour).

Nadine et Philippe donnent leur démission.

Patricia Glanes se propose et est élue co-présidente.

Du côté des co-présidents salariés, Agathe Laidet souhaite laisser sa place.

Claire Dutrillaux accepte d'être co-présidente salariée et est élue par l'Assemblée qui renouvelle aussi les co-présidents Alain, Agnès et Jean Jacques dans leur fonction.

L'assemblée se termine par un repas partagé et des discussions informelles.

Fait à Hendaye, le 2/02/2024

par Claire Dutrillaux, co-présidente